

Fue una mañana diferente para quienes dirigen la casa de salud mental y para los pacientes, que vistieron equipos deportivos con vistosos colores y desfilaron con sus respectivas madrinas haciendo gala de los logros alcanzados en sus tratamientos, dentro del proceso de transformación emprendido por el Instituto de Neurociencias.

“Realizar actividades deportivas como esta, aportan principalmente al esparcimiento, creatividad y desarrollo en sus áreas motoras, aumenta su coordinación, concentración y crea hábitos que favorecen al paciente en su independencia y satisfacción.

Estas actividades van acompañadas de los cambios que se están realizando dentro del Instituto para mejorar la calidad de vida de los pacientes asilados” subrayó el Ing. Benjamín Rosales, Inspector de esta dependencia, durante la inauguración del encuentro deportivo.

El jurado calificador, presidido por el Ing. Rosales, sostuvo que fue difícil la tarea de elegir a los ganadores del campeonato, puesto que todos son ganadores, por su espíritu colaborador y esfuerzo que demostraron durante los entrenamientos y el desarrollo del evento.

Los equipos conformados por los pacientes de la Unidad de Conductas Adictivas y de la Sala San José, obtuvieron el 1er y 2do premio, respectivamente, mientras que Lina Mora, paciente del área de Paliativos resultó electa Señora Deportes del Campeonato de Indor, que por primera vez se realiza con los pacientes y que involucró también la participación y el apoyo de los jefes de las áreas de Administración, Recursos Humanos, Trabajo Social, Asilos, Enfermería y del Centro de Rehabilitación.